



Amy

vor 10 Jahren (am 20.01.2008) kam unsere geliebte Amy zu uns. Ich weiß noch wie heute wie es war, als ich sie mit meiner Tochter am Düsseldorfer Flughafen abgeholt habe. Sie hat uns von der ersten Sekunde an nur Freude gemacht und so ist es immer geblieben. Es gab nicht einen einzigen kleinen negativen Moment in all den Jahren.

Vor genau einem Jahr (am 5.1.2017) mussten wir sie gehen lassen. Nach einem sonst kerngesunden Leben bekam sie Krebs und es kam der Punkt an dem ich die schwere Aufgabe hatte, sie zu erlösen.

Ich bin so dankbar, dass ich mein Leben mit ihr teilen durfte, aber ich vermisse sie noch immer unendlich.

SIE WAR DIE BESTE.

